

Pressemitteilung

(3. November 2014)

Auch 2014 heißt es wieder: "Ihr Päckchen schenkt Weihnachtsfreude"

Lebkuchen, Christstollen und Zimtsterne in den Supermarktregalen sind die ersten Vorboten der Advents- und Weihnachtszeit. Sie erinnern uns daran, dass es langsam Zeit wird, an Geschenke zu denken. Worüber freuen sich die Liebsten? Über ein Smartphone, ein Schmuckstück, eine Uhr oder ein Fahrrad? Manche Menschen kann man auch mit einfachen Dingen reich beschenken. "Fast 30.000 Menschen in unserer Region müssen mit dem Existenzminimum auskommen", weiß Karl Friedrich Bretz, Geschäftsführer der Diakonie im Stadt- und Landkreis Heilbronn. "Für sie sind duftende Lebkuchen und ein Päckchen Räucherlachs keine Selbstverständlichkeit." Gemeinsam mit Ingo Blank, Geschäftsführer des Briefdienstleisters RegioMail, ruft er deshalb dieses Jahr zum vierten Mal dazu auf, sich an der Aktion "Ihr Päckchen schenkt Weihnachtsfreude" zu beteiligen.

Hintergrund der Aktion ist es, mit einfachen Mitteln Gutes zu tun. Wer mitmachen möchte, befüllt ein oder mehrere Päckchen in der Größe eines Schuhkartons mit kleinen Sachspenden. Das können sein: haltbare Lebensmittel wie Suppen oder Gemüse in Konservendosen, haltbar verpacktes Gebäck, Nudeln, Reis, Kaffee, Säfte, eingeschweißte Wurst- und Fleischprodukte. Auch Bücher, Kino- und Theatergutscheine, Kosmetik- und Pflegeprodukte sowie neuwertiges Spielzeug und Stofftiere sind willkommen. Der Inhalt der Päckchen wird auf einem befestigten Zettel vermerkt – damit ist sicher gestellt, dass die Weihnachtsspende auch an passende Adressaten gelangt. Familien mit kleinen Kindern erhalten dann zum Beispiel ein Paket mit Spielzeug. Bis 19. Dezember können die Spenden bei allen RegioMail-Briefmarkenverkaufsstellen, Diakonischen Werken in Heilbronn und Öhringen, den Tafeln sowie AOK Kunden-Centern im gesamten Stadt- und Landkreis Heilbronn, Hohenlohe und im Kraichgau abgegeben werden. Unternehmen, die sich mit einer größeren Anzahl an Päckchen beteiligen, melden sich einfach unter Telefon 07131 39010-0. Der Zustellservice RegioMail sorgt dafür, dass alle Päckchen kostenlos abgeholt werden und liefert sie pünktlich vor Weihnachten an die Tafelläden in der Region, wo sie an die Bedürftigen verteilt werden.

"In den vergangenen drei Jahren haben wir es gemeinsam mit Ihnen geschafft, vielen bedürftigen Menschen eine große Freude zu bereiten", freut sich Initiator Ingo Blank, "deshalb war für uns klar, dass es auch 2014 wieder heißt: Ihr Päckchen schenkt Weihnachtsfreude". Schirmherr der Aktion 2014 ist Ralf Schnörr, Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Heilbronn–Franken. Er sagt: "Armut in Deutschland hat viele Gesichter. Mitten im reichen Deutschland und auch in unserer Region sind immer mehr Menschen von ihr betroffen." Gemeinsam mit Diakonie und RegioMail ruft er alle Hilfsbereiten auf: "Schenken Sie mit Ihrem Päckchen bedürftigen Menschen – und damit vielleicht auch sich selbst – ein bisschen Weihnachtsfreude!"

Alle Annahmestellen und Infos unter www.diakonie-heilbronn.de und www.regiomail.de

Pressekontakt

RegioMail GmbH Austraße 52 74076 Heilbronn

Telefon: 07131 39010-0 Telefax: 07131 39010-130

info@regiomail.de www.regiomail.de